
Zu TOP 13 – Ausgleichszahlungen für Ökokonto 
Stadtrat Riedel weist darauf hin, dass die Teilfläche, die für eine evtl. 
Talquerung zu berücksichtigen wäre, nicht mit  ökologischen Aufwertungen 
belegt werden sollte. 
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